

Indígenas de Ecuador rechazan consulta popular de Lasso



Conaie: aplicar políticas públicas contra la inequidad social y a favor de la educación y el empleo para resolver la crisis de inseguridad. (Foto:PL)

Quito, 30 dic (RHC) La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) manifestó su rechazo a la consulta popular que impulsa el Gobierno del presidente Guillermo Lasso.

El presidente de la organización, Leonidas Iza, adelantó que la decisión colectiva de la Conaie es votar No en el referendo marcado para el 5 de febrero de 2023.

En opinión de Iza, ese mecanismo no resolverá la desigualdad social, ni la falta de empleo, salud, educación, seguridad, porque solo pretende oxigenar políticamente al primer mandatario.

Criticó la postura del gobernante de llamar narcotraficantes a los que se oponen a la consulta popular, que presenta entre sus cuestionamientos la posibilidad de extraditar a quienes comenten crímenes transnacionales.

Dejen de ser irresponsables y de actuar con impunidad con esos criterios, aseveró el líder indígena en un acto en la provincia de Bolívar.

Aclaró que aquellos que rechazan la consulta no colaboran con el narcotráfico, sino que apuestan por otras vías para solucionar el problema.

Llamó a aplicar políticas públicas contra la inequidad social y a favor de la educación y el empleo para resolver la crisis de inseguridad y que los jóvenes no sean reclutados por las bandas criminales.

El sistema financiero duplicó las ganancias, pero nuestra gente sigue afectada y ni siquiera puede pagar los créditos, lamentó Iza.

El venidero 5 de febrero 13 millones de ecuatorianos están convocados a las urnas para elegir autoridades locales y regionales, definir los miembros del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs), y votar sobre cuestionamientos del referendo gubernamental.

Son ocho preguntas sobre asuntos como medio ambiente, seguridad, transparencia, registro de partidos políticos, conformación del legislativo y las atribuciones del Cpccs.

Mientras el Ejecutivo defiende ese mecanismo, crece la polémica, pues la Conaie y actores políticos lo consideran innecesario e ineficaz para solventar los problemas nacionales. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/309297-indigenas-de-ecuador-rechazan-consulta-popular-de-lasso>



Radio Habana Cuba